



Indonesia
INTERNATIONAL MEDIA,

Singkawang Raih Penghargaan Kota Tertoleransi se-Indonesia

SINGKAWANG (IM) - Kota Singkawang kembali meraih gelar Kota Tertoleransi di Indonesia tahun 2020. Setelah berhasil meraih peringkat kedua dari 94 Kabupaten/Kota di Indonesia dengan skor 6,450. Hal ini berdasarkan penilaian dari Setara Institute bekerjasama dengan Kementerian Dalam Negeri RI dan Badan Pembinaan Ideologi Pancasila.

di Jakarta. Saat menerima penghargaan tersebut Wali Kota Tjhai Chui Mie menyatakan terpilihnya Singkawang sebagai Kota Tertoleransi semakin memacu jajaran Pemerintah Kota Singkawang dan stakeholder lainnya untuk meningkatkan dan menjaga keharmonisan di Kota Singkawang. "Mari kita jaga dan rawat Kota Singkawang sebagai Kota Toleransi se-Indonesia," ujar Tjhai Chui Mie. Dia juga mengucapkan terima kasih kepada ma-



Singkawang Raih Penghargaan Kota Tertoleransi se-Indonesia

syarakat Kota Singkawang dan stakeholder di Kota Singkawang atas keberhasilan bersama menjaga Kota Singkawang aman dan tenang. Sehingga berhasil mempertahankan predikat Kota Tertoleransi di Indonesia. "Terutama FKUB, tokoh agama, tokoh masyarakat, TNI Polri dan jajaran pemerintah Kota Singkawang dan masyarakat Kota Singkawang yang telah bekerja keras. Sehingga kita berhasil mempertahankan Kota Singkawang sebagai

Kota Tertoleransi di Indonesia," ujarnya. Walikota Tjhai Chui Mie mengajak masyarakat Kota Singkawang untuk bekerja lebih keras lagi. Agar Kota Singkawang dapat meraih peringkat pertama Kota Tertoleransi di Indonesia. Selain Singkawang, daerah lain yang meraih penghargaan sebagai kota toleransi yaitu Kota Salatiga, Kota Manado, Kota Tomohon, Kota Kupang, Kota Surabaya, Kota Ambon, Kota Kediri, Kota Sukabumi dan Kota Bekasi. • idn/din

Rayakan Imlek, PBM Untan Gelar Ragam Pameran Budaya Tiongkok

PONTIANAK (IM) - PBM Untan (Pusat Bahasa Mandarin (PBM) Universitas Tanjungpura) 20-21 Februari menyelenggarakan berbagai kegiatan pameran budaya Tiongkok di Chinese Corner Pusat Bahasa Universitas Tanjungpura untuk merayakan Tahun Baru Imlek. Chinese Cultural Exhibition Experience Zone telah menyiapkan pameran lampion, kaligrafi Tiongkok, kirigami, simpul Tiongkok, kuliner Tiongkok, cenderamata, lagu Tiongkok, dan program pameran budaya lainnya. Pada hari pertama acara, Rektor Universitas Tanjungpura (Untan) Prof Dr Garuda Wiko SH Msi, Wakil Rektor Bidang Akademik Dr Ir Radian MS, Wakil Rektor Bidang Perencanaan dan Kerja Sama Ir Junaidi MSc, Kepala BPPU Dr. M. Irvani Henti, SE,



TULIS KALIGRAFI: Rektor Untan Prof Dr Garuda Wiko SH Msi menulis kaligrafi aksara Han.



MENULIS KALIGRAFI: Wakil Rektor Untan Dr. Ir. Radian, MS juga ikut merasakan langsung pengalaman menulis kaligrafi.



MENULIS KALIGRAFI: Salah seorang undangan ikut merasakan langsung pengalaman menulis kaligrafi.

M.Si, Kepala Pusat Bahasa Universitas Tanjungpura Stella Pransisca, S.Pd, MPd serta masing-masing Kepala Foreign Language Corner. Selain itu hadir Ketua Yayasan Bhakti Suci Susanto Muliawan Lim, Ketua Umum MATAKIN Kalbar Sutadi, SH, pimpinan Pontianak Post, Ketua BKPB Kalbar Chen De Shi, dan Chairman Hu Lu Wa Group Xiao Zhen, Manager PT Karunia Berlian Makmur Xie Zhongsheng, Manager PT Win Access Telecommunication Ren Languang, Manager Imoo Olike Wen Huahui, pimpinan warga Tionghoa Pontianak Zhang De Liang, Ketua Yayasan Pendidikan Harapan Bersama Liu Jian Yuan serta pimpinan PBM lainnya. Mereka juga diundang untuk berpartisipasi dalam pameran budaya Tionghoa secara langsung.

Menurut informasi kegiatan pameran budaya Tionghoa tidak hanya terbuka untuk para dosen dan mahasiswa Untan saja, pameran selama dua hari tersebut juga dikunjungi warga kota Pontianak. Di lokasi kegiatan pameran budaya Tionghoa, para undangan dan tokoh yang hadir satu persatu meninjau stand pameran budaya Tionghoa guna mencegah dan mengendalikan wabah Covid-19. Di stand kaligrafi, Rektor Untan Prof Dr Garuda Wiko SH Msi mencoba menulis aksara Han dengan menggunakan mopit. Wakil Rektor Untan Dr. Ir. Radian, MS juga ikut serta merasakan langsung pengalaman menulis kaligrafi. Pimpinan warga Tionghoa Pontianak Zhang De Liang menulis aksara dengan satu tarikan nafas. Kepala STB Harapan Bersama Chen Cai Cai menuliskan aksara. Para undangan dan tamu acara tersebut menerima cenderamata yang menarik berupa Motto Guangxi University for Nationalities "Houde Boxue, Heer Butong" serta foto perpustakaan megah Guangxi University for Nationalities yang merupakan partner Untan. Mereka juga memperoleh boneka lucu, pakaian tradisional Tiongkok klasik dan lainnya. Pameran lampion juga turut memeriahkan acara perayaan Imlek PBM Untan. Dosen dan mahasiswa Untan yang mengunjungi pameran bersama warga kota Pontianak bersama-sama menyanyikan lagu Tionghoa dibawah sinar lampion. Puncak acara dimeriahkan dengan aksi cerdas cermat. Acara ini tidak hanya mengundang pimpinan Universitas Tanjungpura juga rekan warga Tionghoa dan non etnis Tionghoa Kota Pontianak untuk berpartisipasi di lokasi perayaan Tahun Baru Imlek. Acara pameran dan kegiatan di lokasi acara juga disiarkan langsung ke medsos Untan antara lain Facebook, Instagram dan Youtube PBM Untan. Selain itu juga telah memperluas pengaruh PBM Untan di kawasan setempat. • idn/din



Pesta lampion.



Kegiatan undian berhadiah.



FOTO BERSAMA: Dosen dan mahasiswa Untan berfoto bersama.

Muda - mudi Perkumpulan Hwie Tiau Ka Surabaya Serahkan Bantuan Perlengkapan Penanggulangan Covid-19 ke RS Gotong Royong Surabaya

SURABAYA (IM) - Muda-mudi Perkumpulan Hwie Tiau Ka Surabaya, menyerahkan donasi penanggulangan Covid-19 ke Rumah Sakit Gotong Royong Jalan Medokan Semampir Indah No.97, Surabaya. Donasi tersebut berupa 100 pcs APD, 100 pcs kacamata google, 80 kotak masker, 6 galon One Med hand sanitizer. Bantuan tersebut diserahkan oleh Jenny Lie Ketua Divisi Muda - mudi Perkumpulan HTK dan diterima Direktur RS Gotong Royong dr. Mardha Handiwidjaja, QIA, CMA, pada Sabtu (27/2). Direktur RS. Gotong Roy-

ong mengucapkan terimakasih kepada Perkumpulan HTK Surabaya, yang telah memberikan donasi berupa APD dan lain lain. "Tentunya sangat bermanfaat bagi Nakes, pasien, maupun pengunjung di RS Gotong Royong ini. Semoga perkumpulan Hwie Tiau Ka ini tetap jaya dan menyebarkan kasih sayang kepada sesamanya," tutur dr. Mardha Handiwidjaja, QIA, CMA. Seusai kegiatan, Jenny Lie mengatakan tujuan Perkumpulan HTK membagikan APD dan perlengkapannya di RS Gotong Royong Surabaya. "Semoga bantuan ini ber-

manfaat bagi tenaga Nakes dan pengunjung di RS Gotong Royong. Semoga Surabaya terbebas dari Covid-19," ungkapnya. Perkumpulan Hwie Tiau Ka Surabaya mendukung Pemerintah Kota Surabaya dalam menanggulangi pandemi Covid-19. Salah satunya dengan memberikan donasi berupa APD dan perlengkapan kesehatan lainnya. Sejak awal pandemi Covid-19 hingga kini, Perkumpulan HTK telah memberikan donasi ke berbagai RS di Surabaya, juga pada Pemkot Surabaya. • anto tse



Penyerahan bantuan dari Divisi Muda-mudi HTK.



Jenny Lie dan Hady Winarlim dari Divisi Muda Mudi.



Direktur RS Gotong Royong dr. Mardha Handiwidjaja, QIA, CMA (tengah) saat menandatangani berita acara penyerahan bantuan.



DIHADIRI GUBERNUR DKI JAKARTA ANIES BASWEDAN

Perhimpunan INTI DKI Jakarta Gelar Malam Cap Go Meh 2572 Virtual



Dubes Djauhari Oratmangun.



Gubernur DKI Anies Baswedan.



Teddy Sugianto dan Ulung Rusman.



Murdaya Poo



Bambang Soenarko



Gandhi Sulistiyanto



I Wayan Suparmin

JAKARTA (IM) - Perhimpunan INTI (Indonesia Tionghoa) DKI Jakarta menggelar malam Cap Go Meh 2572 secara virtual, Jumat (26/2) malam.

Acara penutup Perayaan Imlek 2572 ini cukup spesial karena dihadiri oleh Gubernur DKI Anies Baswedan dan Duta Besar RI Berkuasa Penuh untuk Republik Tiongkok dan Mongolia Djauhari Oratmangun.

Gubernur DKI dalam sambutannya merasa bersyukur dan bangga dapat turut serta dalam setiap acara Cap Go Meh yang diselenggarakan Perhimpunan INTI DKI.

Ia pun menyampaikan beberapa keistimewaan dari Indonesia yang memiliki keberagaman tapi memiliki semangat persatuan yang luar biasa.

Anies juga merasa bangga kepada Suku Tionghoa khususnya di Jakarta yang terus melestarikan budaya dan berharap terus dikembangkan untuk kepentingan generasi muda mendatang.

Bahkan Anies juga mengutarakan kelebihan bangsa Indonesia adalah adanya ikrar dari para pemuda yang dikenal dengan "Soemph Pemocda", yaitu ber-



Para peserta malam Cap Go Meh Virtual.

bangsa Satu Bangsa Indonesia, berbahasa Satu Bahasa Indonesia dan Bertanah Air Satu, Tanah Air Indonesia" padahal Republik Indonesia belum ada.

Diakhir sambutannya, Gubernur mengucapkan semoga ditahun

Kerbau Logam tetap diberi Kesehatan yang baik, umur panjang, banyak rezeki, dan terus menjaga kesatuan dan Persatuan bangsa.

Duta Besar RI untuk Tiongkok Djauhari Oratmangun, menyambut baik adanya acara virtual

Cap Go meh 2572 ditengah pandemi, selain dapat bertatap muka secara virtual dapat melepas kerinduan setelah tidak dapat beem langsung dalam satu tahun ini.

Tokoh Tionghoa Murdaya Poo, turut menyampaikan ucapan

Selamat Imlek dan merayakan Cap go Meh, disertai harapan agar INTI terus maju dan berkembang dengan semangat pengabdian terutama selama pandemi.

Demikian halnya, Ketua Panitia Imlek Nasional secara Vir-

tual Gandhi Soelistiyanto, turut menyampaikan harapan semoga pandemi segera berakhir. Dan semua tetap menjalankan protokol kesehatan dengan baik.

Ketua Umum Perhimpunan INTI Teddy Sugianto menyampai-

kan apresiasinya kepada Perhimpunan INTI DKI untuk menjalin silaturahmi dengan acara malam Cap Go Meh.

Teddy berharap, seluruh jajaran dan husunya yang mengikuti acara agar tetap menjalankan protokol kesehatan dengan baik, dan tetap membenarkan sungsingnya untuk Negara.

Sebelumnya Ketua Umum Perhimpunan INTI DKI I Wayan Suparmin, menyampaikan tujuan pelaksanaan malam Cap Go Meh secara virtual ini untuk terus menjalin silaturahmi dan melaksanakan tradisi yang telah mendapat perlindungan dari PemProv DKI Jaya terhadap kegiatan kebudayaan Tionghoa INTI DKI.

Turut hadir tokoh dan pengusaha Yusuf Hamdani, jajaran pengurus Perhimpunan INTI seperti Andaka Narjadin, Nury Narjadin, Bambang Sunarko, Rektor Universitas Muhammadiyah Malang dan 300 peserta diseluruh Indonesia.

Acara ini juga dilengkapi Talk show dengan Sejarahwan JJ Rizal yang mengangkat tema Tradisi Perayaan Cap Go Meh di Jakarta. • kris

Lazismu Salurkan Bantuan Ambulance Hasil Donasi Konsumen Alfamart untuk BPBD Tangerang

TANGERANG (IM) - Lazismu atas hasil donasi konsumen Alfamart memberikan bantuan ambulance kepada Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kota Tangerang berupa satu unit ambulance.

Bantuan guna pelaksanaan operasional kemanusiaan tersebut diterima langsung oleh Walikota Tangerang Arief R Wismansyah di Kantor Walikota Tangerang, Minggu (28/2).

Branch Manager Alfamart Balaraja Haykal Syofyan menjelaskan bahwa Lazismu sebagai pengelola donasi konsumen Alfamart mempunyai program penyaluran salah satunya di bidang kesehatan.

"Ambulance ini adalah salah satu bentuk penyalurannya, karena ambulance bisa bermanfaat untuk digunakan pada saat darurat bencana," terangnya.

Walikota Tangerang Arief R. Wismansyah menyampaikan ucapan terimakasihnya kepada perwakilan dari Lazismu dan Alfamart saat menerima ambulance tersebut.

terimakasih kepada Konsumen Alfamart atas bantuannya berupa satu unit ambulance hasil donasi konsumen Alfamart. Semoga bantuan ini membawa manfaat dan keberkahan bagi kita untuk dapat memberikan pelayanan bagi warga yang membutuhkan," kata Arief.

Sementara itu, Edi Muktiono, Pelaksana Tugas Direktur Pendistribusian dan Fundraising Lazismu Pimpinan Pusat Muhammadiyah berharap kerja



Walikota Tangerang Arief Wismansyah melihat bantuan ambulance.

sama dengan Alfamart yang sudah terbangun selama 3 tahun terakhir ini dapat terjalin dengan semakin intensif. Ia menyebut kerja sama antara Lazismu dan Alfamart bisa ditingkatkan dari segi waktu. "Kecepatan semoga bisa satu kuartal atau satu semester. Sehingga akan semakin bermanfaat bagi masyarakat luas," ujar Edi.

Sebagai informasi, Lazismu dalam mengelola donasi konsumen Alfamart dipergunakan

untuk program kesehatan, pendidikan dan bantuan sosial lainnya.

Bantuan Bagi Korban Banjir

Bencana banjir yang melanda di berbagai daerah akhir-akhir ini membuat Alfamart juga melakukan aksi CSR perusahaan dengan memberikan beragam bentuk bantuan kepada korban banjir. Bantuan berupa ribuan paket sembako, perlengkapan dan makanan bayi, serta pa-



Prosesi penyerahan ambulance ke Walikota Tangerang Arief Wismansyah.



Walikota Tangerang Arief Wismansyah mencoba kendaraan ambulance.



Walikota Tangerang Arief Wismansyah mencoba kendaraan ambulance.

ket kebersihan higienitas diberikan untuk korban banjir di DKI Jakarta, Bekasi, Serang, Tangerang, Karawang, Subang, Indramayu, Semarang, Pekalongan dan kota/ kabupaten lain yang dilanda banjir.

Founder Alfamart Djoko Susanto menambahkan bahwa bantuan-bantuan tersebut didistribusikan melalui beberapa saluran seperti melalui yayasan lokal, instansi atau satgas bencana di daerah, bahkan langsung kepada para korban.

"Kami cepat saja memberikan bantuan darurat yang dibu-

tukkan saat atau pasca bencana, sebagai toko komunitas yang dekat dengan masyarakat maka kami pun juga pasti memberikan bantuan saat terjadi bencana alam," terang Djoko.

Alfamart berharap bantuan yang diberikan tepat manfaat dan bisa meringankan korban terdampak banjir. Semoga rentetan bencana ini cepat usai agar kehidupan sehari-hari bisa kembali cepat seperti semula terlebih saat pandemi yang tentu membuat tantangan semakin berat," pungkasnya.

Bantuan Korban Gempa Mamuju Majene

Sebelumnya, Alfamart juga bergerak cepat untuk menyalurkan sumbangan bagi korban bencana di wilayah Kabupaten Mamuju dan Majene yang terjadi pada Jumat, 14 Januari 2021.

Alfamart mendonasikan berupa sembako dan kebutuhan balita dengan nilai total lebih dari Rp100 juta. Bantuan berkelanjutan terus dilakukan, karena hingga saat ini masyarakat masih memerlukan bantuan. • bam



Penyerahan bantuan ke korban gempa Mamuju dan Majene.



Tenda-tenda posko bantuan dan pengungsi.

Pemuda Agama Buddha Terlibat Aktif dalam Silaturahmi Pemuda Lintas Agama yang Digelar Kemenag

BOGOR (IM) - Kementerian Agama RI Kanwil Provinsi DKI Jakarta, Selasa (23/2) – Kamis (25/2), menyelenggarakan Silaturahmi Pemuda Lintas Agama, di Hotel Rizen Premiere, Puncak, Bogor.

Kegiatan yang berlangsung secara offline ini tetap mematuhi standar protokol kesehatan ketat diantaranya peserta harus menunjukkan hasil tes swab antigen atau PCR negatif covid-19 serta tetap memakai masker, men-

jaga jarak dan lainnya.

"Revolusi informasi, kita hidup di alam nyata atau maya hal tersebut harus mampu dibedakan secara bijaksana, tentunya harus santun dalam bermedia. Kemudian bagaimana beragama dan memahami

agama kita secara moderat, dalam beragama tentunya perlu pemahaman yang baik, agar dalam beragama kita mampu menjadi penyujuk di tengah masyarakat."

Kata Kakanwil Kemenag RI Provinsi DKI Jakarta Saiful

Mujab saat membuka acara tersebut.

Hadir dalam acara tersebut utusan dari pemuda agama Buddha antara dari Organisasi Sayap Kepemudaan Walubi yaitu Ananda Walubi DKI Jakarta antara lain Dwi

Purnomo, Chintya Tandri, Diki Turyono.

Mereka adalah aktivis muda Buddhis pilihan yang semuanya berusia dibawah 25 tahun dan sudah malang-melintang melakukan pengabdian di komunitas Buddhis.

Kegiatan ini menghadirkan sejumlah narasumber antara lain Ketua GP Ansor DKI Jakarta M. Saiful Rahmat Dauski lalu ada juga Prof. Aziz Fahrurrozi dan Pdt. Emanuel Manurung serta Dede Rosyada. • ist



Peserta Silaturahmi Pemuda Lintas Agama berfoto bersama.



Tiga peserta Silaturahmi Pemuda Lintas Agama.